

Comunicación al Tribunal Permanente de los Pueblos Contra la Guerra Imperialista y la OTAN

Me siento plenamente identificado con los objetivos de ese “Tribunal permanente de los Pueblos contra la Guerra Imperialista y la OTAN”. Sigamos, pues, tras las ilustres huellas del maestro Bertrand Russell: aquel tribunal contra los grandes crímenes de guerra en Vietnam; teniendo presente, desde luego, un dato insoslayable: la agresión permanente, cotidiana, del Imperio que sufre la Madre Tierra.

En distintos lugares tengo ya manifestada mi inquietud en ese campo de la Defensa de la Humanidad contra la destrucción del planeta Tierra, y ello es muy visible en mi último libro ***¿Hacia un socialismo de las multitudes?*** (Hiru, 2013), por ejemplo en sus puntos, 7, 14... y circunstancialmente otros sitios. Este libro, siendo como es el último publicado por mí, contiene vivo el fervor más actual de mis ideas.

¡Por lo demás, os acompañaré con toda mi alma en vuestras tareas, con mis 89 tacos a cuestas!

Fraternamente, vuestro

Alfonso Sastre